

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



Beyond Capital Partners Portfolio Days 2025 – Vernetzung von Unternehmern, Investoren, Portfoliounternehmen und Partnern

November 2025, Frankfurt am Main – Die Portfolio Days bieten unseren Portfoliounternehmen, Investoren, Unternehmern und Partnern eine Plattform, für zwei Tage zusammenzukommen, um sich auszutauschen, zu vernetzen sowie Insights und Inspirationen zu erhalten.

Von tiefgehenden Diskussionen über Wachstumsstrategien bis hin zu Best Practices über Branchen hinweg – die Veranstaltung zeigte den Erfolg durch Zusammenarbeit und langfristige Partnerschaften. Ein großes Dankeschön an alle Teilnehmer für ihre Offenheit, Energie und ihre Einsatzbereitschaft – und an das gesamte Beyond Capital Partners Team, das dies alles möglich gemacht hat. Es ist großartig zu sehen, wie Innovation und Ambition weiterhin unseren gemeinsamen Erfolg vorantreiben.

Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners:
„Wir haben den inspirierenden Austausch während der gesamten Veranstaltung sehr geschätzt. Unsere Portfolio Days haben die Leistungsfähigkeit und das Potenzial unserer Portfolio-Unternehmen gezeigt sowie die Kompetenzen, das Engagement und die Vision wieder gespiegelt, die unser gemeinsames Wachstum antreiben. Wir freuen uns bereits auf das Event 2026 in Frankfurt. Unser Rückblick-Video hält die wichtigsten Momente unserer Portfolio Days fest. Viel Spaß beim Anschauen!“

Portfolio Days 2025 Recap Video

Über Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds.

<https://beyondcapital-partners.com>



Ende der Nachricht.

Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis.



Portfolio Days 2025

Beyond Capital Partners Portfolio Days 2025 – Connecting Entrepreneurs, Investors, Portfolio Companies and Partners

November 2025, Frankfurt am Main – The Portfolio Days provide our portfolio companies, investors, entrepreneurs, and partners with a platform to come together for two days to exchange ideas, to network, and to gain insights and inspiration.

From in-depth discussions on growth strategies to sharing best practices across industries, the event showcased the power of collaboration and long-term partnerships. A big thank you to all participants for the openness, energy, and engagement – and to the entire Beyond Capital Partners team for making it all happen. It's great to see how innovation and ambition continue to drive our shared success.

Christoph D Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners states: *"We truly appreciated the inspiring exchange throughout the event. Our Portfolio Days highlighted the performance and potential across our entire portfolio and reflected the talent, dedication, and vision that fuel our growth together. We are already looking forward to the 2026 edition in Frankfurt. We're pleased to share a recap video, capturing the key moments from our event. Enjoy!"*

Portfolio Days 2025 Recap Video

About Beyond Capital Partners:

Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund.

<https://beyondcapital-partners.com/en/home>



United Nations
Global Compact

LEVEL
20

EIF

#Believe
InSmall



End of news.

For further information, please do not hesitate to contact us.

In case that you received this email more than once we would appreciate a hint.